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Con base a nota de fecha 4 de diciembre de 2019, la cual solicitamos 
prorroga y fue aceptada para presentarla el día 17 de diciembre de 2019, 
la siguiente información: 

-Actas de las sesiones de Junta Directiva de la Federación Salvadoreña de 
Tenis de Mesa, desde el mes julio hasta la última semana del mes de 
noviembre del 2019. 

Atentamente, remitimos lo solicitado. 
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Secretario 
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Afiliada: ITTF, ULTM, COCATEME, INDES y COES 



ACTA No. 022 
Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa, ubicada en 
el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas del día lunes uno de julio de dos mil 
diecinueve, para celebrar sesión ordinaria de la Junta Directiva de la Federación 
Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los Directivos Sr. Víctor Hugo Mata 
Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, Tesorero; el Sr. José Abel Guzmán, 
Secretario. También estuvo presente el señor Guillermo Villeda Gerente de la 
Federación, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 
1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 
3. Evaluación de los sucesos ocurridos el día domingo 30 de junio 2019 
4. Avances campamento HOPE y campeonato C.A. U11 y U13 
5. Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 
6. Informe sobre el problema en Cancún, México en el Torneo Panamericano 

Juvenil 
7. Varios 

-Plan de trabajo profesor Wang Chang Wu 
-Santa Tecla 2021 



-Planteamiento sobre ausencia de Coordinador Técnico de Entrenadores 
-Consulta del atleta Diego Orantes 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 
Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece el quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

Punto No. 3 Evaluación de los sucesos ocurridos el día domingo 30 de junio 2019 
Para el día domingo 30 de junio estaba programada realizar la Asamblea General 
Extraordinaria, la cual por falta de certificación del padrón de federados activos y 
solventes por parte de las autoridades del INDES debido a que no se había nombrado 
presidente, sin embargo las convocatorias en su mayoría ya se habían entregado y 
enviado al INDES Y COES por lo que fue imposible suspenderla. En la reunión 
convocada, se explicó a los presentes, incluyendo a los dos delegados del INDES, las 
razones antes señaladas para no realizar la Asamblea. 

Punto No. 4 Avances campamento HOPE y campeonato C.A. U11 y U13 
Se escuchó de parte del señor presidente, que los preparativos tanto para el 
campamento HOPE y Campeonato Centroamericano U11 y U13, en lo concerniente a 
la alimentación, alojamiento y transporte, se está coordinando con los responsables. 
También se ha programado una salida como esparcimiento el día jueves dieciocho por 
la tarde al Parque Nacional el Boquerón con los atletas del campamento Hope y atletas 
integrantes de las selecciones U11 y U13 de El Salvador. Además. se impartirá una 
charla psicológica el día sábado veinte por la mañana, de 8.00 a 8:40 a.m .. La Junta 
Directiva se da por enterada. 

Punto No. 5 Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 
De acuerdo a los preparativos para desarrollar en el mes de agosto próximo, el Circuito 
Mundial Juvenil, ITTF, se está en proceso de recepción de países participantes, de 
igual manera en la coordinación de la logística, alojamiento, alimentación y transporte, 
con los diferentes proveedores. La Junta se da por enterada. 

Punto No. 6 Informe sobre acontecimientos en Cancún, México, en el Torneo 
Panamericano Juvenil 
El señor presidente informó lo sucedido en Cancún, México, durante el desarrollo del 
Campeonato Panamericano Juvenil, el cual tuvo que suspenderse en su fase final, 
debido a inconvenientes entre los organizadores y el Hotel, ocasionando retrasos y 
malestar en las diferentes delegaciones asistentes. La Junta Directiva se da por 
enterada. 

Punto No. 7 Varios 
-Plan de trabajo profesor Wang Chang Wu 
El señor presidentes girará nota al entrenador Wang Chan Wu, solicitándole listado 
oficial de atletas bajo su responsabilidad tanto mayor como juvenil, así como horarios 
de entreno y asistencia mensual, con el propósito de ordenar el plan de trabajo. 

-Santa Tecla 2021 
El Comité Organizador de los Juegos Centroamericanos Santa Tecla 2021, solicitó 
reunión de trabajo para el día miércoles 3 de julio para tratar asuntos relacionados con 
la Federación. Asistirán Juan Carlos Chan Chan y José Abel Guzmán. 
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- Planteamiento sobre ausencia de Coordinador Técnico de Entrenadorl~t,.'{~i¡j) 
El señor presidente expuso, que debido al despido del señor Samuel Alfonso~'.,,,,.... .. 
Coordinador de entrenadores, es necesario nombrar a una persona que lo sustituya. La 
Junta Directiva después de considerar y discutir la importancia de este cargo, decide 
que a partir del 1 de agosto del corriente año, nombrar a la entrenadora Ana González, 
para que ocupe dicho cargo, con un sueldo mensual de UD$600.00, en horario de 2:00 
a 6:00 pm .. 

-Consulta del atleta Diego Orantes 
El atleta Diego Orantes, radicado en Suecia, escribió por Messenger el día 30 de junio 
del corriente año, al señor secretario de la Federación, si la Federación financiaría su 
boleto aéreo de Suecia-El Salvador y viceversa para participar en el Circuito Mundial 
Juvenil a celebrarse en el mes de agosto. La Junta Directiva ante la petición del atleta 
Diego Orantes al secretario, acuerda. 1-La Federación no puede acceder a la compra 
del boleto de Suecia a El Salvador por no estar presupuestado, 2- Si el atleta quiere 
participar en el evento, puede hacerlo por sus propios medios, y la federación si él lo 
desea, puede darle la hospitalidad correspondiente. y 3-En caso que decida participar, 
debe decirlo antes del próximo viernes doce de julio, para hacer su respectiva 
inscripción oficial. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión las veinte horas con 
veinte minutos del mismo día, la cual firmamos. 

fl· ~ (J,,4-Gic ,·, r-1 ·¡;o U.AL 

Víctor Hugo Mata Tobar 
Presidente 

ACTA No.023 
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Jase A bel Guzmán 

ecretario 

Raúl Edga Calderón 
Tesorero 

Reunido_s en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa, ubicada en 
el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas del día lunes ocho de julio de dos mil 
d1ec1nueve.: para celebrar sesión ordinaria de la Junta Directiva de la Federación 
Salvadorena de Ten,~ de Mesa: presentes los Directivos Sr. Víctor Hugo Mata 
Tobar, Presidente;. Raul Edgar Chica Calderón, Tesorero; el Sr. José Abel Guzmán, 
Secretan?· Tamb1en. estuvo presente el señor Guillermo Villeda Gerente de la 
Federac1on, con el obJeto de desarrollar la siguiente agenda: 
1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 
3. Informe del señor presidente sobre reunión con el INDES 
4. Avances campamento HOPE y campeonato C.A. U11 y U13 
5. Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 
6. Reglamento Interno y acuerdo para ser miembro federado 
7. Solicitudes de materiales 
8. Varios 

-Correspondencia 
-Nota del papá de Mónica Mendoza 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 
Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece el quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 



Punto No. 3 Informe del señor presidente sobre reunión con el INDES 
El señor presidente informo sobre la reunión convocada a todos los presidentes de la 
diferentes Federaciones y Asociaciones Deportivas el día lunes ocho de julio en las 
instalaciones del INDES para conocer por parte del presidente Ad honórem electo 
Yamil Bukele. el nuevo plan de trabajo deportivo. el cual incluye aumento del 
presupuesto para aquellas Federaciones que muestren un ordenamiento en sus 
funciones. eficiencia en los recursos asignados. estar al día en sus pagos de 
membresias con sus respectivas federaciones internacionales entre otros, agregó que 
designarán gestores deportivos con el propósito de estar más cerca de las Juntas 
Directivas de cada federación apoyando con sus planes de trabajo, la Junta Directiva se 
da por enterada. 

Punto No. 4 Avances campamento HOPE y campeonato C.A. U11 y U13 
El señor presidente manifestó que lodo está listo para iniciar el campamento HOPE y 
Campeonato Centroamericano U11 y U13, las inscripciones de los atletas de los países 
participantes están hechas, la Junta Directiva se da por enterada. 

Punto No. 5 Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 
De acuerdo a las bases de competencia del Circuito Mundial Juvenil ITTF, se está en la 
fase de recepción de la nómina de atletas por país y proceder a su respectiva 
inscripción, la Junta Directiva se da por enterada. 

Punto No. 6 Reglamento Interno y acuerdo para ser miembro federado 
El señor presidente presentó reglamento Interno para normar la formación de 
selecciones mayor y juvenil, así como también los requisrtos mínimos para formar parte 
de ellas. De igual manera se ordena que de acuerdo a los estatutos, lodo miembro de la 
selección mayor de dieciocho años de inscribirse como miembro federado. Se acuerda 
que dicho reglamento se envíe al INDES para su conocimiento y aprobación. 

Punto No. 7 Solicitud de materiales 
La Coordinación Técnica, solicitó materiales varios para atletas y entrenadores según 
detalles anexos, la Junta Directiva acuerda: 
Acuerdo No .. 062-07-2019: Autorizar la entrega de materiales a atletas y 
entrenadores según detalles anexos. 

Punto No. 8 Varios 
-Nota del papá de Mónica Mendoza 

Se leyó carta de la atleta Mónica Mendoza, residentes en - donde solicita la 
cantidad de diez dólares diarios durante veintitrés días como apoyo económico para 
que su hija pueda transportarse de la ciudad de Santa Tecla a la Federación y 
viceversa, a fin de asistir a los entrenas programados durante el período de vacaciones 
escolares, la Junta Directiva se da por enterada y consultará ante el INDES el estatus 
del trámrte de pago del estímulo deportivo durante la semana. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesió tiuna horas del 
mismo día, la cual firmamos. 

~ ,i , . tJ'í, et.e::. iroi 
Víctor Hugo Mata Tobar 11 

Presidente L
. Raúl Edgar ica 

;' Tesorero 
,¿¿¿.q, /"JL'tJ<',!f,-t 

alderón 

n 
Secretario 
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~~u!~~º;:~:s oficinas de la Federación s:11vadoreña _de Tenis d_e Mesa, ubicada t~4J=! 
de los Deportes, a las diec10cho horas del dm lunes qumce de Jubo de dos mil diecmu~J:lra 
celebrar sesión ordinaria de la Junta Directiva de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; 
presentes los Directivos Sr. Víctor Hugo Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, 
Tesorero; el Sr. José Abel Guzmán, Secretario. También estuvo presente el señor Guillermo 
Villeda Gerente de la Federación, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 
1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 
3. Avances campamento HOPE y campeonato C.A. Ull y Ul3 

4. Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 
5. Caso del federado Felipe Ze!aya 
6. Varios 

-Santa Tecla 2021 - instalaciones BESPORT 
-Caso de la atleta Mónica Mendoza 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

Punto No. 3 Avances campamento HOPE y campeonato C.A. Ull y Ul3 
Se escuchó de parte del señor presidente, que el desarrollo del campamento HOPE hasta esta 
fecha, es conforme con lo planificado. En e] caso que hayan inconvenientes con el transporte para 

la excursión programada para el jueves por la tarde 18 de julio, cantidad participantes, se dará 
prioridad a integrantes del campamento. Irán al Parque Boquerón,. llevarán refrigerio y deben ir 
acompañados por elementos de la PNC. Por otra parte, los preparativos para el Campeonato 
Centroamericano Ul 1 y U13 están en su etapa final, todo como planificado. 

Punto No. 4 Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 
De acuerdo con preparativos para desarrollar el XV Circuito Mundial Juvenil 2019, se está 
cerrando el proceso de recepción de países participantes. A la fecha han con.firmado diez países y 
se prevé que participarán más de cien atletas, incluidos los de el Salvador. El presidente informó 

además, que la TTF ya ha autorizado para el afio 2020, del 12 al 16 de agosto, el XV1 Circuito 
Mundial Juvenil solicitado por nuestra Federación. 

Punto No. 5 Caso del federado Felipe Zelaya 
El federado Felipe Zelaya actualmente colabora con los entrenas de las selecciones mayor y 
juvenil por las tardes, pero debido que se está en un proceso de reestructuración del área técnica, 
se le agradecerá su participación y se presindirá de la misma, a partir del día uno de agosto de 
2019. Se le hará carta y se le comunicará igualmente al profesor al profesor Wang Shang Wu. 

Punto No.6 Varios 
-Santa Tecla 2021- instalaciones BESPORT 
El sefior Abel Guzmán informó sobre la visita realizada a las instalaciones del complejo 
deportivo BESPORT en Santa Tecla uno de los posibles escenarios para los Juegos 

Centroamericanos Santa Tecla 2021. El lugar reúne en su general, las condiciones requeridas, sin 
embargo hay que hacer más evaluaciones del mismo y de otros lugares. La Junta Directiva se da 
por enterada. 



~Caso de la atleta Mónica Mendoza 
El señor presidente expuso sobre conversación con el papá de la atleta Mónica Mendoza en 
relación con petición de ayuda económica para financiar transporte de su hija de Santa Tecla a 
la Federación y viceversa durante el período de vacaciones escolares. Argumenta el padre, que 
todavía no ha recibido su hija, el estímulo deportivo a que tiene derecho. El presidente le 
manifestó que 1NDES posiblemente en esta semana o la otra, cancelára el estúnulo. el nuevo 
Presidente de la institución ha mostrado preocupación ante esta situación. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión a las ·nte horas con del mismo día, 
la cual firmamos. 

Víctor Hugo Mata Tobar 
Presidente 

' f' 

't(LLULfk;,Jl'r~ 
ose A bel Guz ' 

ecretario 

Tesorero 

ACTA No. 025 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas del día lunes 29 
de julio de dos mil diecinueve, para celebrar sesión ordinaria de la Junta Directiva de la 
Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los Directivos Sr. Víctor Hugo 
Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, Tesorero; el Sr. José Abel 
Guzmán, Secretario. También estuvo presente el señor Guillermo Villeda Gerente de la 
Federación, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 
3. Boletín No. 4 
4, Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 
5. Asignación delegado al evento CODICADER 2019 en Honduras 
6. Varios 

-Nota de! entrenador Gerson Vi!!a!ta 
-Reorganización del equipo de entrenadores 
-Invitación a la .inauguración del Circuito Mundial Juvenil 2019 al ingeniero 
Melecio Eduardo Rivera e ingeniero Leonel Aguilar 
-Soiicitudes de materiaies deportivos para atletas varios 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum ccn tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

Punto No. 3 Boletín No. 4 
Se ccnoció el contenido final del boletín informativo número cuatro para su publicación, 
la Junta Directiva se da por enterada. 

Punto No. 4 Avances Circuito Mundial Juvenil 2019 
Él señor gerente expuso los avances de los preparativos finales para desarroilar con 
éxito el 15º Circuito Mundial Juvenil 2019, en lo concerniente a\ alejamiento, 
alimentación y transporte la Junta Directiva se da por enterada. 
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Punto No. 5 Asignación delegado para el evento CODICADER 2019 en -~~~'á/iji,Í J~ 
A solicitud del INDES, para formar la Comisión Técnica que asistirá, es nec~ 
se asigne por parte de la Federación un delegado, en tal sentido se acuerda: 
Acuerdo No. 063-07-23019: Nombrar al señor secretario José Abel Guzman ivlejia 

P~ra ......... ...... 1 ... 4, ... ....... "'º .... "'4 de -..ro ...... -1- ........... .,n .. o 
U '•t'AC. Q;,;,1;,;,11.Q U I IU UI "- U!¡jVó,l,V YV "-U IÜ'. 

Punto No. 6 Varios 
-correspondencia 
Se conoció nota del Comité Paralimpico de El Salvador, solicitando permiso para 
que el entrenador Gerson Ismael Villalta pueda asistir a los Juegos Para 
Panamericanos, Lima 2019 a realizarse en Lima, Perú del 18 de agosto al 2 de 
septiembre de 2019, la Junta Directiva autoriza conceder permiso con goce de 
sueldo para el período señalado. 

-Reorganización del equipo de entrenadores 
Continuando con el programa de reorganización del área técnica de la Federación, 
el día 31 de julio de 2019 se reunirán el senor presidente Víctor Mata y la 
Coordinadora de entrenadores Licda. Ana González para su presentación a los 
........................ ..,¡ ............... .... 1 ............ ,.. ...19.¡.,.,..1,,. ... ; ..... , ... 1,, ... ,1...., n;,.,..,..¡.;,, ... ,._e .................... n,1.,.., ...... .-1 ... 
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-Invitación a la inauguración del Circuito Mundial Juvenil 2019 al ingeniero 
Melecio Eduardo Rivera e ingeniero Leonel Aguilar 
Con el objetivo de que formen parte de la mesa de honor, se invitarán para la 
inauguración del evento al lng. Melecio Eduardo Rivera e lng. Leonel Aguilar 

-Solicitudes de materiales deportivos para atletas varios 
Conocida la carta de solicitud de mateliales deportivos para el equipo paralímpico, se 
acuerda donar materiales de acuerdo a las existencias de inventarlo. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión 
treinta minutos del mismo día, la cual firmamos. 

1 .J ·. ¡, J:::.. 
c::fo. ' . )< 7 ~· • 

Víctor Hugo Mata Tobar 
Presidente 

c=i, --

alderón 

ACTA No. 026 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas del día jueves ocho 
de agosto de dos mil diecinueve, para celebrar sesión extraordinaria de la Junta 
Directiva de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los Directivos Sr. 
Víctor Hugo Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, Tesorero; el Sr. José 
Abel Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 
3. Comentarios reunión con el jefe del departamento legal del INDES 
4. Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 

5. Propuesta del plan de reorganización por la Coordinadora Ana González 
6. Varios 



-Correspondencia 
-Contratación nuevo entrenador 
-Rifa de led TV a los medallistas del Campeonato Master Centroamericano 
Honduras 2Íl19 
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DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

Punto No. 3 Comenta;ios reunión con eI jefs de; Departamento Legal deI INDES 
El secretario José Abel Guzmán, expuso sobre la reunión sostenida este día a las diez 
de la mañana con el Jefe del Departamento Legal del INDES licenciado Roberto 
Edgardo Calderón y licenciado Hugo Herrera, el motivo de la reunión fue a solicitud de 
la presidencia de la Federación para informar sobre la controversia suscitada por un 
grupo de miembros federados que quieren un cambio de los miembros actuales de la 
Junta Directiva y de la denuncias recibidas en contra de la misma y de éstos para los 
asambleístas descontentos. El INDES llevará a cabo el procedimiento administrativo de 
acuerdo con las denuncias hechas y recibidas, además ofrecen la posibilidad de una 
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posibilidad de convocar a Asamblea General Extraordinaria en el mes de septiembre 
próximo. 

Punto No. 4 Avances Circuito Mundial Juvenil 2019 
Se conoció por parte del señor presidente que todo está preparado para iniciar el 15' 
Circuito Mundial Juvenil 2019, la Junta Directiva se da por enterada. 

Punto No. 5 Propuesta del plan de reorganización por la Coordinadora Ana 
Gonzá!ez 
El señor presidente presento la propuesta de reorganización de los entrenadores y plan 
de trabajo de la Coordinadora Ana González, ésta propuesta se autoriza inicialmente, 
quedando sujeta a correcciones posteriores. 

Punto No. 5 Varios 
-Correspondencia 
Se conoció nota del Centro Escolar Ignacio Pachaco Castro donde solicitan 4 mesas 
de tenis con sus respectivos conjuntos de red y 30 vallas separadoras para celebrar 
el día de la familia en un ambiente deportivo, dicha actividad se realizará el día 
domingo 18 de agosto de 2019, dicho equipo será devuelto el día siguiente, en tal 
sentido esta Junta Directiva autoriza lo solicitado, siempre y cuando los solicitantes 
proporcionen transporte adecuado y cuido del material, se delega como responsable 
a la Coordinadora Ána Gonzalez. 

Se conoció nota de la Alcaldía Municipal de Quezaltepeque, en la cual solicitan la 
donación de equipo deportivo consistente en cinco mesas, raquetas, mallas y 
pelotas, a lo cual esta Junta Directiva acuerda no proceder por el momento debido a 
la no existencia de material deportivo. 
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~Contratación nuevo entrenador f! {~'} ~~·;1 
La Junta Directiva, después de conocer la recomendación he~i<~tl"i/ 
Coordinadora Ana González que ha evaluado la necesidad de contrata~~~/ 
entrenador, proponiendo al señor Wilfredo Cartagena a partir del primero ·de 
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cuatrocientos cuarenta y cinco con 68 centavos, sujeto a los descuentos de Ley. 

-Rifa de led TV a los medallistas del Campeonato Master Centroamericano 
Honduras 2019 

Con el propósito de incentivar el espíritu deportivo de la Categoría Master que 
participará en el próximo XX Campeonato Master Centroamericano a celebrarse en 
San Pedro Sula, Honduras, se rifará entre todos los ganadores de medallas de oro y 
plata, un televisor nuevo de veinte pulgadas marca TCL propiedad de la Federación, 
el cual fue una regalía por la compra del sistema de circuito cerrado de televisión, el 
cual no había sido utilizado, dicha rifa se hará al regreso del mismo. 

Solicitudes de ingreso como nuevos federados 
La Junta Directiva después de revisar las solicitudes de nuevo ingreso acuerda 
aprobar como nuevos miembros federados a: Daniel Alexander Reyes Aguilar de 

años de edad, Henry Alexander Pérez Molina de años de edad, 
Sixto Armando Palacios Solís de  años de edad y José Antonio Velis Tobar de 

 años de edad. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión I s veinte horas con 40 
minutos del mismo día, la cual firmamos. 

l .f, .. ¡J.
1
. /LJ_ í'. {

Víctor Hugo Matá Tobar~ b Raúl Edgar Chica 
Presidente 11 , Tesorero 

ta•• /;¡¡Je., ¡,,,,i y 
oseAbelG ~ 

retarlo 

alderón 

----
ACTA No. 027 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas del día lunes doce 
de agoslo de dos mil diecinueve, para celebrar sesión ordinaria de la Junta Directiva de 
la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los Directivos Sr. Víctor Hugo 
Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, Tesorero; el Sr. José Abel 
Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 
3. Conferencia de prensa Circuito Mundial Juvenil 2019 
4. Avance Circuito Mundial Juvenil 2019 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 



Punto No. 3 Conferencia de prensa XV Circuito Mundial Juvenil 2019 
El secretario José Abel Guzmán, presente en la reunión comentó sobre el desarrollo de 
la conferencia de prensa celebrada este día en las instalaciones del INDES para dar a 
conocer a través de los diferentes medíos presentes, autoridades, atletas y publico en 
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catorce de agosto. La mesa de honor estuvo precedida por el presidente de la 
Federación señor Víctor Hugo Mata y el señor Fredy Almendaríz, Director Manager de 
la Federación Internacional de Tenis de Mesa, quién agradeció en nombre de la ITTF el 
celebrar por quinceava vez dicho torneo el cual ha sido reconocido por su excelente 
organización. 

Punto No. 4Avances Circuito Mundial Juvenil 2019 

Se conoció por parte del señor presidente que todos los preparativos están listos para 
;n¡,...¡,..,. ..... 1 ,ti;:o e< ...... ,,;¡ ... 11.11,, .... ..i; ... 1 ..... •en·,1 ")f\'10 1 ... '"n.¡...,, n, ........... ;..,-,. ,, ..... d"' ..................... e""d" 
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Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión a las veinte horas con 
cuarenta minutos del mismo día, la cual firmamos. 

; .¡;_ ,,¡_ 
c-.f,, .. P 1• tu 1 

Víctor Hugo Mata Tobar 1 ¡ ( 
Presidente 

Raúl Edgar c~,ca 
Tesorero 

#: / 

ACTA No. 028 Reunidos e ¡ fi · 
Mesa, ubicada en el Palac~ ~! ~0~1~s de la Federación_ Salvadoreña de Tenis de 
veintiséis de agosto de dos mil d·ec· aportes, a las d1ec1ocho horas del día lunes 
Directiva de la Federación Salvad~r~~~e;e,¡ara :1;:,:irar sesión ordinaria de la Junta 
Víctor Hugo Mata Tobar, Presidente· Raú~ Edenis e~· esa; pre_sentes los Directivos Sr. 
Abel Guzmán, Secretario con el ob'~to de desgaarrr 11 ,cla C_alderon, Tesorero; el Sr. José 

' , o ar a s1gwente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 

3. Comentarios sobre el XV Circuito Mundial Juvenil 
4. Informe sobre el CODICADER 
5• Proceso de reorganización interna 
6. Propuesta reunión INDES 

7. Revisión padrón d& miembros federados 

8. AVy~da económica para los atletas que se encuentran fuera del país 
9. arios 

- Boletín No. 5 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

Punt~ No. 3 Comentarios sobre el XV Circuito Mundial Juvenil 

~lu~~~;r J:::~~t~::~~formó s:bre el éxito logrado en la celebración del XV Circuito 

felicitaciones por la exc~1eªn~ªor~a~~;c~~~t~:1 ~~=~t~'. :i~::0:u:ri~ii~~m:~te":!:~:·í~: 
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que participaron con la mayor cantidad de atletas como Suecia y 
Directiva se da por enterada. 

Punto No. 4 Informe sobre el COOICADER 
El señor Abel Guzmán comentó sobre el evento CODICADER nivel intermedio 
celebrado en Tegucigalpa, Honduras en el cual nuestras delegaciones tanto femenina 
como masculina en la modalidad de equipos lograron adjudicarse medalla de plata y 
bronce respectivamente, en individual masculino y femenino se ganaron dos medallas 
de bronce; informó también que se remitió al INDES este mismo día el informe 
correspondiente de dicho evento solicitado por ellos, la Junta Directiva se da por 
enterada. 

Punto No. 5 Proceso de reerganización interna 
El señor presidente recomienda que, debido al retiro del señor Gerente, licenciado 
Guillermo Sánchez a partir del primero de septiembre, se promueva que asuma 
interinamente parte de las funciones asignadas a la gerencia a la señora Patricia de 
Guadrón, como encargada temporal responsable de la oficina, y como auxiliar a tiempo 
completo de la misma al señor Mauricio Arteaga, que actualmente ocupa el cargo de 
contador de la Federación; debido al incremento de sus responsabilidades se ha 
considerado un ajuste salarial de ciento cuarenta dólares y doscientos cincuenta 
dólares respectivamente a partir del mes de septiembre de este año, en tal sentido se 
acuerdan: 
Acuerdo número 64-08-2019: designar como encargada temporal de la oficina de 
Fesalteme a la señora Patricia de Guadrón, con un salario nominal de seiscientos 
dólares mensuales; y designar como auxiliar de oficina a tiempo completo al 
señor Mauricio Arteaga, con un salario nominal de quinientos dólares mensuales; 
a partir del primero de septiembre de dos mil diecinueve. 
Acuerdo número 65-08-2019: solicitar a INDES, la reorientación de fondos 
asignados a la plaza de gerente para cubrir los incrementos salariales propuestos 
para la señora Patricia de Guadrón y el señor Mauricio Arteaga a partir del mes de 
septiembre del corriente año. 

Punto No. 6 Propuesta para reunión con INDES 
En vista que el señor presidente Ad-Honorem de INDES Yamil Bukele, ha iniciado las 
visitas a las diferentes Federaciones y Asociaciones deportivas, la Junta Directiva se 
reunirá con el personal técnico para preparar una presentación donde se describa el 
trabajo planeado a realizar para el cierre del año y programa de competiciones para el 
próximo año, además de la preparación de un plan específico de atletas mayores 
rumbo a los Juegos Centroamericanos Santa Tecla dos mil veintiuno. 

Punto No. 7 Revisión Padrón de miembros federados 
Se revisó el listado de los miembros federados activos y solventes al mes de agosto, 
para presentarlo a la Oficina de Acceso a la Información del INDES, según solicitud 
recibida. 

Punto No. 8 Ayuda económica para los atletas que se encuentran fuera del país 
El señor presidente propone, que en vista de que hay atletas activos juveniles y 
mayores practicando el tenis de mesa fuera del país y que con frecuencia solicitan 
apoyo económico total o parcial para la inscripción, transporte, alojamiento y 
alimentación para la participación en un determinado torneo o campeonato tanto 
nacional como internacional, autorizar a la Coordinadora Técnica licenciada Ana 
González para que analice y recomiende a la Junta Directiva sobre dichas petici9nes. 

Punto No. 9 Varios 



- Boletín No. 5 
El señor presidente presentó a su consideración el contenido del boletín número cinco 
para su aprobación y publicación, se hicieron las correcciones del caso y se terminó 
publicándolo. 

n.,.,.~s 
Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la_sesió las veintefcon treinta 
minutos del mismo día, la cual firmamos. 'l.n.trJ..,u~ : Ji.-.r"-:J lh'""'-

1,1· ¡··-(e/-
º'<"º /J 7~ L-G,_ 

Víctor Hugo Mata Tobar 
Presidente 

// ~ Raúl Edgar Chica C 
1 Tesorero 

, tttt«i' 
Jase 

Secretario 

ACTA No. 029 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas del día lunes dos de 
septiembre de dos mil diecinueve, para celebrar sesión ordinaria de la Junta Directiva 
de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los Directivos Sr. Víctor 
Hugo Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, Tesorero; el Sr. José Abel 
Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 
3. XX Campeonato Centroamericano Master San Pedro Sula Honduras 2019 
4. Proyecto campamento de entrenamiento en Guatemala 
5. Campeonato Latinoamericano U11 y U13 
6. Varios 

-Solicftudes de nuevos miembros federados 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

Punto No. 3 XX Campeonato Centroamericano Master Tegucigalpa, Honduras 
2019 

El señor presidente informo que recibió información de la Federación Hondureña de 
Tenis de Mesa, notificando el cambio de sede de los juegos para la ciudad de 
Tegucigalpa, manteniendo las mismas fechas, además la Fesalteme, solicitará al 
INDES el apoyo de transporte para todos los atletas master que participarán, 
asumiendo los viáticos del motorista y combustible, en caso de no aprobar lo solicitado 
se buscarán otras opciones. La Junta Directiva se da por enterada. 

Punto No. 4 Proyecto Campamento de entrenamiento en Guatemala 
Se conoció el proyecto denominado "campamento de entrenamiento" presentado por la 
Coordinadora Técnica licenciada Ana González para la preparación de las selecciones 
que representarán al país en el CODICADER 2019 en San José Costa Rica en el mes 
de octubre y futuros eventos para las selecciones juveniles, dicho campamento se 
llevará a cabo en el Departamento de El Progreso en Guatemala del quince al treinta de 
se~tiembre, después de revisarlo se acuerda: 
Acuerdo No. 66-09-2019: Aprobar proyecto "campamento de entrenamiento" del 
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quince al treinta de septiembre en el Departamento El Progreso, Gu!' ~3Í) 1;¡ 
según propuesta, con una inversión de seis mil novecientos ochenta\~ . . ~~~~/f 
condicionado a la aprobación y reorientación de fondos del INDES -~~~ 
autorización de los padres de familia. · -

Punto No. 5 Campeonato Latinoamericano U11 y U13 

En visla que dicho evento fue cambiado de la sede inicial México a Puerto Rico, 
significando un incremento sustancial en los costos, esta Junta Directiva no autoriza la 
participación al evento de la atleta Nicolle González y recomienda que se consulte con 
la Coordinadora Técnica Ana González a fin de priorizar el uso de fondos en el 
campamento de entrenamiento en Guatemala. 

Punto No. 6 Varios 
..Solicitud de nuevos miembros federados 

Se presentaron dos solicitudes de ingreso como nuevos miembros federados, los 
cuales llenaron los requisitos exigidos, la Junta Directiva acuerda: 
Acuerdo número 67..()9-2019: aprobar las solicitudes siguientes: Silvia Carolina 
Ramírez de Velasco de años de edad, con documento único de idemidad 
número: , Claudia Mérida López 
García de  años de edad con documento único de Identidad número: 

 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la se .. n a las veinte horas del 
mismo día, la cual firmamos. 

,J /.·,-. 1~/-l.'..·E' ,,,. ¡~:.-.,. t.L-J<..o.._...; 
1 

Víctor Hugo Mata Tobar 
Presidente 

fii.[M.-4,,,_,__'j(V~~ 
Jase Abel Guzm · 

ecretario 

ACTA No. 030 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las dieciséis horas del día lunes nueve 
de septiembre de dos mil diecinueve, para celebrar sesión ordinaria de la Junta 
Directiva de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los Directivos Sr. 
Víctor Hugo Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, Tesorero; el Sr. José 
Abel Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 
3. Reunión conciliatoria INDES 
4. Torneo master, detalles finales 

5. Nombramiento de chaperona para el Campamento de entrenamiento 
6. Asignación de delegado, entrenadores y árbitro para el CODICADER Costa 

Rica 2819 

7. Propuesta compra de materiales deportivos para la venta 
8. Autorización de materiales deportivos para seleccionados y entrenadores 
9. Varios 

-Correspondencia 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 



Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

Punto No. 3 Reunión concmatoria INDES 
El día cinco de septiembre a las dos de la tarde fue convocada la Junta Directiva de la 
Federación por la Comisión Estatal de Apelaciones y Arbitraje del Deporte a una 
reunión en las instalaciones del INDES, para dirimir el conflicto existente a través de 
una audiencia de mediación y conciliación entre las partes. Los miembros de la Junta 
Directiva asistieron y aceptaron los acuerdos que se describen en el acta de 
conciliación, la cual se adjunta a la presente. 

Punto No. 4 Torneo master 2019, detalles finales 

Todo está planificado, para participar en el XX Campeonato Centroamericano Master 
Honduras, para ello se ha nombrado como jefe de Misión al señor Víctor Mata y como 
Delegado al señor José Abel Guzmán. Este tendrá la responsabilidad de asistir al 
congresillo y será encargado de la disciplina. La salida será el día jueves doce a las 
nueve de la mañana y el regreso el lunes 16 por la mañana. El señor presidente 
manifestó que el INDES autorizó apoyarnos con el transporte por lo cual se acuerda: 
Acuerdo número 68-09-2019: Autorizar de fondos propios la cantidad de setenta 
dólares diarios por cuatro días y un dia por cincuenta dólares, Haciendo un total 
de trescientos treinta dólares en concepto de viáticos al señor motorista Bruno 
Obdulio Pérez Javier y ciento noventa dólares para el consumo de combustible, 
el monto total fue de quinientos veinte dólares. 

Punto No. 5 Nombramiento de chaperona para el Campamento de entrenamiento 
El señor Raúl Chica propone que se nombre una madre de familia de los atletas 
asistentes al Campamento de Entrenamiento en Guatemala como chaperona, que 
forme parte de la delegación asistente. La Junta Directiva acuerda que se incluya en la 
delegación a una madre de familia como chaperona. La Coordinadora de 
entrenadores, proporcionará el nombre de esta persona oportunamente. 

Punto No. 6 Asignación de delegado, entrenadores y árbitro para el CODICADER 
Costa Rica 2019 

En vista que en las fechas del quince al veintiuno de octubre se llevará a cabo el 
CODICADER en la Ciudad de San José Costa Rica y que el INDES ha solicitado la 
nómina de entrenadores, árbitro y delegado para dicho evento, esta Junta Directiva 
acuerda los siguiente: 

Acuerdo número 69-09-2019: De acuerdo con lo solicitado por la coordinación del 
CODICADER, la Junta Directiva acuerda que formen parte de la delegación de 
tenis de mesa que asistirá a los juegos del CODICADER en San José Costa Rica 
en las fechas antes señaladas, a Jesús Antonio Alas como árbitro, Ana González 
y Mauricio Cobar como entrenadores y a José Abe! Guzmán, Secretario de la 
Junta Directiva, como delegado. Sujeto a la decisión final del INDES 

Punto No. 7 Propuesta compra de materiales deportivos para la venta 
El señor Raúl Chica propone fa compra de materiales deportivos de varias marcas para 
la venta en la Federación, la Junta Directiva se da por enterada y solicita que el señor 
Chica presente cotizaciones para su análisis y autorización. 

Punto No. 8 Autorización de materiales deportivos 
La Coordinación técnica solicitó materiales para atletas y entrenadores según detalles 
anexos, sobre esto se acuerda: 
Acuerdo número 70-09-2019: aprobar los materiales para atletas y entrenadores 
según anexos. 
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10.1. Se recibió petición de la Embajada de Japón, para una reunión, el día veinli�/, 
de octubre, la Junta Directiva se hará representar por el señor presidente. 
10.2. Se recibió nota del fNDES de la Unidad de Acceso a la Información Pública, 
solicitando información propia de esta Federación, según nota. La Junta Directiva se da 
por enterada y pedirá prórroga para entrega de la información, ya que en este momento 
no se cuenta con ella. 
10.3. Se acusa memorándum de la Gerencia Administrativa del INDES, solicitando 
anticipación en la solicitud de la Villa y del Hotel a fin de evitar inconvenientes en la 
prestación de estos lugares. 
10.4. Se recíbió solicitud del federado Alfredo Antonio Siguenza Díaz, pidiendo 
exoneración del pago de cuota por ser de la tercera edad. La JO aprueba la solicitud a 
partir del mes de octubre próximo .. 
10. 5. Se recibió memorándum del Gerente Financiero del INDES sobre las normas
técnicas de control interno que deben ser aplicadas por las Federaciones y
Asociaciones.
10. 6. Se recibió oferta de un despacho de auditoría y consultoría, para realizar
auditoria interna. La Junta Directiva considera muy alta la oferta y la desecha.
10. 7. Se recibió del señor Carlos Esnard Bolaños de la ITTF, con listado de atletas que
han calificado por país para participar el Continental Hope Training Camp que se
realizará en Puerto Rico, la Junta Directiva se da por enterada.

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesió 
veinte minutos del mismo día, la cual firmamos. 
i '+J "' � -1.J � t'l ( Jii: fo )¡"'

Víctor Hugo Mata Tobar Raúl Edgar i 
Presidente Tesorero 

ACTA No. 031 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las dieciséis horas del día lunes 
veintitrés de septiembre de dos mil diecinueve, para celebrar sesión ordinaria de la 
Junta Directiva de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los 
Directivos Sr. Víctor Hugo Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón. 
Tesorero; el Sr. José Abe! Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar la siguiente 
agenda: 

1. Establecimiento del Quórum

2. Lectura de acta anterior
3. Informe administrativo de la señora Patricia de Guadrón y Mauricio Arteaga
4. Posición sobre el Reglamento Disciplinario propuesto por la Coordinadora

Ana González
S. C0Af0Fmacián ·comisiáfl técnica
6. Conformación de comisión para reformar estatutos
7. Incremento salarial al entrenador Lázaro Jiménez
8. Caso del atleta Diego Orantes
9. Varios

-Instalación de máquina dispensadora de bebidas y golosinas
-Compra de galones de pintura para pintar las oficinas

DESARROLLO DE LA AGENDA: 



Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

Punto No. 3 Informe administrativo de la señora Patricia de Guadrón y Mauricio 
Arteaga 

La señora Patricia de Guadrón y Mauricio Arteaga encargados de la oficina, 
presentaron informe de actividades administrativas y operativas de la Federación 
durante la semana del 23 al 28 de septiembre, la Junta Directiva se da por enterada. 

Punto No. 4 Posición sobre Reglamento Disciplinario propuesto por la 
Coordinadora Ana González 

La Coordinadora Ana González presentó a consideración de la Junta Directiva la 
propuesta de un Reglamento Disciplinario para la Federación, la Junta Directiva aprecia 
la buena iniciativa y considera necesario revisarlo con cuidado antes de ser enviado al 
INDES. 

Punto No. 5 Conformación de la Comisión Técnica 
La Junta Directiva, considerando la necesidad de transparentar la elección de atletas 
activos que integrarán las diferentes selecciones, evaluación de atletas y el seguimiento 
a los planes de trabajo técnicos, acuerda: 
Acuerdo número 71-09-2019: Crear la Comisión Técnica, formada por Ana 
González, Gerson Víllalta y Wilfredo Cartagena para evaluar a las y los atletas, 
sugerir a Junta Directiva la integración de las diferentes selecciones de acuerdo a 
los criterios establecidos para cada evento nacional o internacional y dar 
seguimiento a los planes técnicos de trabajo. Dicha comisión entrará en vigencia 
a partir del 1 de octubre del año en curso. 

Punto No. 6 Conformación comisión para reformar estatutos 
La Junta Directiva, conocedora de que es necesario hacer una revisión y actualización 
de los estatutos de la Federación, creando, cambiando o modificando los actuales 
estatutos a fin de salvar vacíos en su interpretación acuerda: 
Acuerdo número 72-09-2019: Convocar a todos los miembros federados 
interesados a formar parte de la comisión estatutaria para revisar los Estatutos 
vigentes y proponer las reformas necesarias y pertinentes a los mismos. 

Punto No. 7 Incremento salarial al entrenador Lázaro Jiménez 
El señor presidente expuso que es justo incrementarle el salario al entrenador Lázaro 
Jiménez por la cantidad de setenta y cinco dólares mensuales a partir del mes de 
octubre de presente año, se pagará con fondos propios y para el próximo año deberá 
considerarse dentro del presupuesto, la Junta Directiva acuerda: 
Acuerdo número 73-09-2019: aumentar en setenta y cinco dólares el salario del 
entrenador Lázaro Jiménez a partir del mes de octubre, dicho incremento será 
pagado con fondos propios. Su nuevo sueldo será doscientos noventa y nueve 
con noventa y cinco centavos. 

Punto No. 8 Caso del atleta Diego Orantes 
Con fecha 26 de agosto del año en curso el directivo Abel Guzmán, recibió mensaje vía 
Messenger del atleta Juvenil Diego Orantes radicado en Suecia, solicitando la ayuda 
económica para poder participar en el torneo: "2019 ITTF Junior Circuit, Serbia Junior 
and Cadet Open Tournament-lnternational Table Tennis Federation, que se llevará a 
cabo los días del veintitrés al veintisiete de septiembre. El costo de la participación en 
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dicho evento es de cuatrocientos sesenta Euros, sin embargo el atl~tJ ,¡~i;1a l\! 
cantidad de trescientos cincuenta dólares y el resto lo asumirá él. En tal sentiá;~w; 
Directiva acuerda: -~~ 

Acuerdo núm8i'a 74-09-201~: Reconocer ayuda solicitada al atleta juveníl15iego 
Orantes de trescientos cincuenta dólares, los cuales serán pagados con fondos 
propios para que participe en el torneo antes mencionado. 

Punto No. 9 Varios: 
-Instalación de máquina dispensadora de bebidas y golosinas 
Los señores encargados de la oficina, en vista de que no hay servicio de atención al 
federado en cuanto a bebidas, presentaron el proyecto de instalar una máquina 
dispensadora de bebidas y golosinas, la cual no tiene costo alguno, únicamente el 
consumo mensual de treinta dólares de productos, la Junta directiva se da por 
enterada y autoriza la contratación por un período de prueba de tres meses. 

-Compra de galones de pintura para pintar las oficinas 
Los señores encargados de la oficina presentan propuesta de pintar las oficinas, 
para lo cual solicitan la autorización para la compra de pintura, la Junta Directiva se 
da por enterada y por el momento no se toma ninguna decisión. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión veinte horas con 
quince minutos del mismo dia, la cual firmamos-

(.','e. • ,u r /4 ~ r" l ,
Víctor Hugo Mata Tobar 

Presidente 11 
Raúl Edgar Chica Cal erón 

Tesorero 

man 
Secretario 

ACTA No. 032 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas del día lunes siete 
de octubre dos mil diecinueve, para celebrar sesión ordinaria de la Junta Directiva de la 
Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los Directivos Sr. Víctor Hugo 
Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, Tesorero; el Sr. José Abel 
Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 
3. Informe administrativo de la señora Patricia de Guadrón y Mauricio Arteaga 
4. Caso de Mauricio González 
5. Preparativos Asamblea General Extraordinaria 
6. Campamento Costa Rica 
7. Caso de Mónica Mendoza (beca de estímulo pendiente y apoyo torneo USA) 
8. Evento CODICADER Nivel Primario, San José Costa Rica 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 



Punto No. 3 Informe administrativo de la señora Patricia de Guadrón y Mauricio 
Arteaga 

La señora Patricia de Guadrón y Mauricio Arteaga encargados de la oficina, 
presenlarcm informe de actividades administrativas y operativas de la Federación, 
correspondientes a la semana del siete al doce de octubre, la Junta Directiva toma nota 
y se da por enterada. 

Punto No. 4 Caso de Mauricio González 
El señor presidente después de haberse reunido con la coordinadora de entrenadores, 
y el entrenador Mauricio González, informó sobre el comportamiento y rendimiento 
laboral de este último, el cual no ha sido satisfactorio, según reporte de coordinadora. 
La Junta Directiva recomienda evaluar dentro de los meses restantes del año su 
desempeño. 

Punto No. 5 Preparativos Asamblea General Extraordinaria 
La Junta Directiva está en el proceso de preparar toda la documentación necesaria para 
celebrar el día sábado veintiséis de octubre la Asamblea General Extraordinaria, dicha 
documentación coosiste en acluali2ar el padrón de federados activos y solventes, 
definir agenda, elaborar y entregar convocatoria a los miembros federados y enviar la 
correspondencia debida al INDES y COES en su tiempo. 

Punto No. 6 Campamento en Costa Rica 
Se ha recibido invitación de la ITIF para participar en un Campamento de 
Entrenamiento para U15 y U18 del 23 al 30 de noviembre del presente año en San José 
Costa Rica, los atletas seleccionados son: Mónica Mendoza, Cristina Machado, Enzo 
Leiva y Edgardo Sánchez, además un entrenador pendiente de seleccionar, la Junta 
Directiva acuerda: 

Acuerdo No. 75-10-2019: participar en dicho campamento con los atletas antes 
mencionados, sujeto a la reorientación de fondos por parte del INDES de 
aproximadamente seis mil dólares. 

Punto No. 7 Caso de Mónica Mendoza (beca de estímulo pendiente y apoyo torneo 
USA) 

Se acordó continuar con gestiones para que INDES cumpla con pago del 
estimulo. 

Punto No. 8 Evento CODICADER Nivel Primario, San José Costa Rica 
En este evento deLlJIIDES nuestra delegación participará con atletas: Fernando Alfaro, 
Eduardo Larin, Luis Zelaya, Diego Quinteros, Nicolle González, Gabriela González, 
Gabriela Castillo y Kimberly Marroquín. Entrenadores: Mauricio Cobar y Ana González. 
Arbitro: Jesús Alas. Delegado y chaperona los nombrará INDES. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión 
cuarenta minutos del mismo día, la cual firmamos 

"-i,• - /~ ~) . (;t,,_ J;:_ 

Víctor Hugo Mata Tobar i Raúl Edgar 
Presidente 11 () 

1 

Tesorero 

U-t<"r_if¡.,uy4l 
ose Abel Guzmá 

re ario 

f'> /-

lderón 
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ACTA No. 033 Reunidos en las oficinas de la Federación_ Salvadoreña\~ ~;' 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las d1ec1ocho horas de~ ~ , é:f ¿/1 
veintiuno de octubre de dos mil diecinueve, para celebrar sesión ordinaria · 
Directiva de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los Direc 
Víctor Hugo Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, Tesorero; el Sr. José 
Abe! Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura de acta anterior 
3. Informe administrativo de la señora Patricia de Guadrón y Mauricio Arteaga 
4. Estado Asamblea General Extraordinaria - Reunión INDES 
5. Varios 

-Correspondencia 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura de acta anterior 
Se leyó el acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

Punto No. 3 Informe administrativo de la señora Patricia de Guadrón y Mauricio 
Arteaga 

La señora Patricia de Guadrón y Mauricio Arteaga encargados de la oficina, 
presentaron informe de actividades administrativas y operativas de la Federación, 
correspondientes a la semana del veintiuno al veintiséis de octubre, la Junta Directiva 
toma nota y se da por enterada. 

Punto No. 4 Estado Asamblea General Extraordinaria - Reunión INDES 
El señor presidente Viciar Mata, comentó que toda la logística está lista para la 
celebración de la Asamblea General Extraordinaria de acuerdo con planeado, 
incluyendo la solicitud al INDES de apoyo para ese día de personal de seguridad. 
Además, comentó sobre la reunión sostenida este día por la tarde con personal del área 
legal del INDES. Por parte de la Federación estuvo presente el señor Viciar Mata, la 
señora Patricia de Guadrón y el señor Abel Guzmán, para darle seguimiento a los 
acuerdos tomados sobre la revisión del padrón electoral, el cual será certificado para 
llevar a cabo la Asamblea General Extraordinaria ya programada. Dos interrogantes 
plantearon los señores del INDES, primero: cómo está conformado el padrón electoral y 
segundo: si era cierto que un miembro de la Junta Directiva de la Federación ejercía 
cargo de entrenador dentro de la misma. El señor Viciar Mata explicó quiénes forman el 
padrón que tienen derecho a vos y voto, la posición de los federados activos, 
solventes y de los atletas mayores de edad. Con relación a la segunda pregunta se les 
explicó que él directivo señalado como entrenador, no tiene cargo alguno dentro de la 
misma ni como árbitro. Debido a que en el padrón presentado existen varios federados 
que tienen más de tres cuotas vencidas y que tal situación no les da derecho a vos y 
voto en la Asamblea, el INDES hace la observación de cambiar la fecha de la 
Asamblea, para que más federados participen. La Junta Directiva acuerda: 
Acuerdo número 76-10-2019: Convocar a sesión Extraordinaria el día jueves 
veinticuatro de octubre para recibir y autorizar a todos aquellos federados que se 
encuentran insolventes en el pago de sus cuotas, a fin de que puedan participar 
en la Asamblea de acuerdo con el procedimiento enmarcado en el artículo doce 
de los Estatutos. Para ello se harán anuncios internos. 

6. Punto No. 6 Varios 



6.1 Se recibió nota del señor federado Felipe Zelaya, notificando que sus hijos Luis y 
Vilma Zelaya se reincorporan a sus entrenos regulares en los horarios y días 
establecidos en la Federación ya que sus horarios de estudio volvieron a la 
normalidad en sus centro de estudios, se informará a la Coordinadora Técnica. 

6.2 Se recibió nota firmada por Miguel Ángel Villeda y Keren Bolaños, solicitando 
ayuda económica para transportar alumnos de Santa Ana a San Salvador y 
viceversa para el proyecto del desarrollo del tenis de mesa en Santa Ana, además 
solicitan una reunión con la Junta Directiva para presentar su proyecto, se margina a 
la Coordinación Técnica para seguimiento. 

6.3 Se recibió nota del Liceo Getsemaní, solicitando la renovación del convenio en la 
prestación de los servicios de tenis de mesa al Liceo. Dicha nota será trasladada a 
la Coordinadora Técnica para su seguimiento y evaluación. 

6.4 Se recibió nota de FESA solicitando el nombre de una atleta y de un atleta para 
que puedan someterse a la evaluación que hará AVES a fin de participar el Premio 
a la Nutrición a la Atleta Femenina y al Atleta masculino. Se encargará la 
Coordinadora Técnica y al señor Abe/ Guzmán. 

6.5 Se recibió nota del miembro federado Fernando Salinas con DUI número 
, solicitando ponerse al dia en el 

pago de sus cuotas mensuales, la Junta Directiva según el artículo doce de sus 
Estatutos acuerda: 
Acuerdo número 77-10-2019: Autorizar y notificar la petición del miembro 
federado Fernando Salinas para que se ponga al día en el pago de sus cuotas, 
y una vez hecho que recupere su calidad de federado. 

6.6 Se recibió nota del miembro federado José Alberto Quiteño Paredes, solicitando 
ponerse al día en el pago de sus cuotas mensuales, la Junta Directiva, según el 
artículo doce de sus Estatutos acuerda~ 
Acuerdo número 78-10-2019: Autorizar y notificar la petición del miembro 
federado José- Alb&l'lo Quiteño Paredes a que se ponga al día en el ·pago de 
sus cuotas, y una ve cumplido que recupere su calidad de federado. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión 
cuarenta minutos del mismo día, la cual firmamos 

Csf),, ' Ñ I t, ¿,<J;:. d'-" -
Víctor Hugo Mata Tobar 

Presidente 
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ACTA No. 034 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña ,¡f.1-{~¡ílitk i¡; 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas con tréil\ . '~f.;';ii 
del día jueves veinticuatro de octubre de dos mil diecinueve, para celebr , · 
Extraordinaria de la Junta Directiva de la Federación Salvadoreña de Tenis d ' ; 
presentes los Directivos Sr. Víctor Hugo Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica 
Calderón, Tesorero; el Sr. José Abel Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar la 
siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Conocimientos de las peticiones de miembros federados insolventes para 

regularizar su condición de federados. 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Conocimientos de las peticiones de miembros federados insolventes 
para regularizar su condición de federados. 
Se conocieron las cartas de los miembros federados: Juan Francisco González, Jorge 
Alexander Cruz Bautista, Isabel María Cartagena Cañas y René Rolando Serrano 
Arteaga; manifestando su deseo de pagar cuotas pendientes para recuperar su 
condición de miembro federado y poder participar en la Asamblea General 
Extraordinaria. En base a lo anterior la junta Directiva acuerda: 
Acuerdo número 79-10-2019: Conceder la recuperación de su calidad de miembro 
federado a: Juan Francisco González, Jorge Alexander Cruz Bautista, Isabel María 
Cartagena Cañas y René Rolando Serrano Arteaga, según carta presentada, una 
vez que hayan cancelado las cuotas pendientes. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión diecinueve horas con 
quince minutos del mismo día, la cual firmamos 

(_~. - 'f.Í 7~ !k :;;;:_ (J'/, .._ 
Víctor Hugo Mata Tobar 

Presidente 
Raúl Edgar hica lderón 

tt{¿uuJ/µ,;p:a_, 
Jose 

Secretario 

Tesorero 

ACTA No. 035 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas con treinta minutos 
del día lunes cuatro de noviembre de dos mil diecinueve, para celebrar sesión 
Ordinaria de la Junta Directiva de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; 
presentes los Directivos Sr. Víctor Hugo Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica 
Calderón, Tesorero y el Sr. José Abel Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar 
la siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura acta anterior 
3. Informe administrativo 
4. Comunicado de respuesta correspondencia INDES 
5. Propuesta de programas para control de federados 
6. Cotización final para la compra de materiales deportivos para la venta 
7. Correspondencia 



DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura acta anterior 
Se dio lectura al Acta anterior aprobándose sin modificación .. 

Punto_ No. 3 Informe administrativo 
Los señores encargados de la oficina señora Patricia de Guadrón y Mauricio Arteaga, 
presentaron informe de novedades y actividades correspondiente a la semana del 
cuatro al nueve de noviembre, la Junta Directiva se da por enterada. 

Punto No. 4 Comunicado de respuesta correspondencia INDES 
El señor presidente Víctor Mata, presentó comunicado para sus observaciones en 
respuesta a los hechos ocurridos en las últimas semanas con el INDES, la Junta 
Directiva se da por enterada y previo a su publicación se esperará que el INDES se 
pronuncie durante esta semana. 

Punto No. 5 Propuesta de un software para control de federados 
El señor directivo Raúl Chica, propuso adquirir un proveedor de software para llevar el 
registro de los miembros federados y otras funciones administrativas. El actual 
programa carece de versatilidad y no responde a las exigencias actuales. La Junta 
Directiva se da por enterada y tomará decisión más adelante. 

Punto No. 6 Cotización final para la compra de materiales deportivos para la venta 
El señor directivo Raúl Chica, presentó oferta final de compra de materiales deportivos 
para la venta de la marca Joola. La Junta Directiva se da por enterada y esperará un 
reporte financiero del contador para tomar la decisión de compra. 

Punto No. 8 Correspondencia. 
8-1 Se recibió solicitud para federarse del atleta Oliver Ernesto Mendoza de la Cruz 
quién está estudiando y jugando en el extranjero. la Junta Directiva acuerda: 
Acuerdo número 35-80-04-11-19: Aprobar la solicitud de ingreso como federado 
del atleta Oliver Ernesto Mendoza de la Cruz con número de Documento único de 
Identidad Personal . 
8-2 Se recibió nota de la ITT "Oferta de proyecto de desarrollo avanzado, programa de 
desarrollo 2019 de la ITI para América Latina" en la cual solicitan que en nuestro país 
se lleve a cabo el "Curso de Clasificación PTI (TOC)" la Junta Directiva se da por 
enterada y acuerda: 
Acuerdo número 35-81-04-11-19: aceptar la oferta bajo las condiciones descritas a 
fin de llevar a cabo el "Curso de Clasificación PTT (TOC)" en el mes de 
diciembre. 
8.3 Se recibió correspondencia varia de la Comisión Técnica de la Federación con 
opiniones sobre temas de su interés, La Junta Directiva se da por enterada y procederá 
a dar respuesta a los interesados con sus recomendaciones. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesió las veintiuna horas con 
treinta minutos del mismo día, la cual firmamos 

e,-¡; -~ -w '7, ¡1.,."I... r/-
Víctor Hugo Mata Tobar 

Presidente 
Raúl Edg ica Calderón 

Tesorero 
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ACTA No. 036 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis,~ 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las dieciocho horas con treinta minutos 
del día martes doce de noviembre de dos mil diecinueve, para celebrar sesión 
ordinaria de la Junta Directiva de la Federación Salvadoreña de Te nis de Mesa; 
presentes los Directivos Sr. Víctor Hugo Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica 
Calderón, Tesorero y el Sr. José Abe! Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar 
la siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura acta anterior 
3. Informe de la Comisión Técnica 
4. Informe administrativo y operativo 
5. Asamblea General Extraordinaria 
6. Compra de materiales para la venta a JOOLA 
7. Correspondencia 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto No. 1 Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2 Lectura acta anterior 
Se dio lectura al Acta anterior aprobándose sin modificación. 

Punto No. 3 Informe de la Comisión Técnica 
Se recibieron a dos integrantes de la Comisión Técnica, Ana González y Gerson 
Villalta, los cuales expusieron su opinión sobre el mejor manejo de la correspondencia 
de la Junta Directiva a la Comisión y viceversa, además de otros comentarios 
operativos de la zona de Santa Ana. La Junta Directiva se da por enterada 

Punto No. 4 Informe administrativo y operativo 
Los señores encargados de la oficina señora Patricia de Guadrón y Mauricio Arteaga, 
presentaron informe administrativo y operativo de actividades tales como: seguimiento 
al trámite de los estímulos deportivos, de reorientación de fondos, reparación de duela y 
reporte de la disponibilidad bancaria, correspondiente a la semana del once al dieciséis 
de noviembre, la Junta Directiva se da por enterada. 

Punto No. 5 Asamblea General Extraordinaria 
El señor presidente informó que debido a que el INDES no ha contestado sobre el visto 
bueno a la revisión del padrón con el COES, pese haber pasado varias semanas, se 
esperará hasta esta semana, de lo contrario se lanzará un boletín de prensa para la 
próxima semana, informando sobre esta situación. 

Punto No. 6 Compra de materiales para la venta a JOOLA 
Después de haber revisado ta disponibilidad de fondos propios, ta Junta Directiva 
acuerda: 
Acuerdo número 36-82-12-11-19: comprar material deportivo para la venta al 
proveedor JOOLA Tischtennis GMBH de Alemania según listado de productos por 
la cantidad de tres mil trescientos veinte con diez centavos, más cuarenta dólares 
con sesenta y ocho centavos de transferencia bancaria. 

Punto No. 7 Correspondencia. 
7.1 Se recibió nota de la Coordinadora de entrenadores Ana González , solicitando en 
calidad de honorarios profesionales para el señor Daniel Guerra la cantidad de 



doscientos cincuenta dólares por asistencia psicológica a los atletas infantiles durante 
los meses de septiembre y octubre de dos mil diecinueve. La Junta Directiva se da por 
enterada y solicitará al INDES la reorientación de fondos para cubrirlo, de lo contrario se 
tomarán de fondos propios. 

7.2 Se recibió nota de ADUSAL, solicitando las instalaciones de la Federación para 
realizar el Torneo de Tenis de Mesa Universitario para el día viernes 22 de mes en 
curso .de ocho de la mañana a dos treinta de la tarde. La Junta Directiva se da por 
enterada y autoriza el uso solicitado. 

7.3 Se recibió nota del empleado Alex Enrique Pérez Cárcamo, solicitando sus 
vacaciones anuales a partir del dieciocho de noviembre al dos de diciembre del 
corriente año. La Junta Directiva se da por enterada y autoriza su petición. 

7.4 Se recibió nota del atleta Jaime Francisco Galeano Alvarado, actualmente en un 
campamento de entreno en Sevilla, España solicitando la cantidad de ciento sesenta 
euros durante tres meses de su estadía. La Junta Directiva se da por enterada y ratifica 
que lo platicado con el atleta en su momento fue la cantidad de cinto cincuenta dólares, 
los cuales se solicitarán al INDES a través de reorientación de fondos. 

7.5 Se recibió nota de la Unidad de Oficinas departamentales del INDES, solicitando en 
calidad de préstamo 3 mesas de tenis de mesa, las cuales serán utilizadas en la oficina 
departamental de San Vicente para cubrir los cursos vacacionales, las mesas serán 
devueltas la primera semana del mes enero de dos mil veinte. La Junta Directiva se da 
por enterada y autoriza la solicitud, siempre y cuando se hagan responsables del 
transporte y de su respectivo cuido. 

7.6 Se recibió nota de la Gerencia Administrativa del INDES, donde nos informan que 
se autorizó la reorientación de fondos no utilizados para los Juegos Panamericanos 
Mayor Lima, Perú por US$956.20 para ser utilizados por la atleta Mónica Mendoza 
para cubrirle gasto de transporte y pueda asistir al evento North Americans Teams 
Championship 2019 en la ciudad de Washington Miami del 28 de noviembre al 1 de 
diciembre de presente año. La Junta Directiva se da por enterada y procederá a la 
compra del boleto. 

7. 7 Se recibió nota de la Gerencia Administrativa del INDES, donde informan que se 
autorizó la reorientación de fondos no utilizados para los Juegos Panamericanos Mayor 
Lima, Perú por US$6,020.00 para asistir al campamento de Entrenamiento Regional 
ITT Infantil Juvenil en San Jase Costa Rica del 23 al 30 de noviembre del presente año. 
La Junta Directiva se da por enterada y procederá a la compra de los boletos con los 
precios pactados, si estos están más caros la diferencia la asumirá la Federación y 
posteriormente solicitará reorientación de fondos al INDES. 

7.8 Se recibió nota de la Gerencia Administrativa del INDES, donde nos informan que 
se autorizó la reorientación de fondos no utilizados en algunos eventos internacionales 
por la cantidad de US$2,200.00, los cuales serán utilizados para continuar con las 
reparaciones de la duela de la Federación. 

7.9 Se recibió informe de la Coordinadora de Entrenadores Ana González de la 
competencia de los Juegos Estudiantiles Centroamericanos nivel primario, realizados 
en San José Costa Rica del 15 al 21 de octubre, la Junta Directiva se da por enterada. 
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7.1 O Se recibió de la coordinadora de entrenadores Ana González solic/iJ~ ~¡~~r 
de material deportivo para el curso de verano para Santa Ana, La Paz yl'!;J\f~1,} 
en total treinta raquetas y 90 pelotas. La Junta Directiva acuerda: ~.:;:,'~":.J,"'~ 
Acuerdo número 36-83-1211-19: Autorizar lo solicitado y descargaif1i· c!Mos 
inventarios existentes de la Federación. 

7.11 Se recibió nota de la Comisión Técnica y entrenadores solicitando una reunión con 
el departamento Jurídico del INDES para exponer la situación de los entrenadores que 
están pasando con un grupo de federados que desde hace un tiempo atrás han estado 
difamándoles, denigrando y afectando su integridad moral y profesional. La Junta 
Directiva se da por enterada. 

7.12 Se recibió nota de la Coordinación Técnica solicitando material deportivo para el 
proyecto de masificación del Liceo Getsemani en San Salvador, ellos ofrecen un salón 
adecuado y el pago de entrenador que se asigne para el proyecto. La Junta Directiva se 
da por enterada y avala el proyecto en mención, recomienda retirar dos mesas del 
Colegio Divino Salvador y una mesa será suministrada por la Federación en calidad de 
préstamo por dos meses. La institución se hará responsable del transporte y buen uso 
del material. Se firmará un convenio. 

7. 12 Se recibieron solicitudes de afiliación a la Federación de la señora Deysi 
Guadalupe Berna! Renderos y del señor José Fernando Cortez Leiva, la Junta Directiva 
acuerda: 
Acuerdo número 36-84-12-11-19: aprobar la afiliación de la señora Deysi 
Guadalupe Berna! Renderos con documento único de identidad número:  

y dele señor José Fernando 
Cortez Leiva con documento único de identidad número:  

 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesió a s veintiuna horas con 
treinta minutos del mismo día, la cual firmamos 

' ' 1 <_1:__ .~, -,- 1" \, 
Víctor Hugo Mata Tobar 

Presidente 

j ',,{i,/,(.(./.J/.).,U-;:1/f/d~ 

se Abel Guzmán 

--- ere ario 

Raúl Edgar Chica C 
Tesorero 

derón 

ACTA No. 037 Reunidos en las oficinas de la Federación Salvadoreña de Tenis de 
Mesa, ubicada en el Palacio de los Deportes, a las diez horas del día sábado veintitrés 
de noviembre de dos mil diecinueve, para celebrar sesión extraordinaria de la Junta 
Directiva de la Federación Salvadoreña de Tenis de Mesa; presentes los Directivos Sr. 
Víctor Hugo Mata Tobar, Presidente; Raúl Edgar Chica Calderón, Tesorero y el Sr. José 
Abel Guzmán, Secretario, con el objeto de desarrollar la siguiente agenda: 

1. Establecimiento del Quórum 
2. Lectura acta anterior 
3. Acuerdo sobre celebración Asamblea General Extraordinaria 

4. Contratación personal interino 
5. Correspondencia 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 



Punto No. 1: Establecimiento del Quórum 
Se establece quórum con tres miembros. 

Punto No. 2: Lectura acta anterior 
Se dio lectura al Acta anterior aprobándose sin modificación. 

Punto No. 3: Acuerdo sobre celebración Asamblea General Extraordinaria 
La Junta Directiva, está a la espera de poder firmar en estos días unos acuerdos con el 
INDES para proceder a convocar a sus federados a una Asamblea General 
Extraordinaria en tal sentido esta Junta Directiva acuerda: 
Acuerdo número 37-85-16-11-19: La Junta Directiva convocará a todos sus 
miembros federados activos y solventes a celebrar Asamblea General 
Extraordinaria en primera fecha el día sábado veintiuno de diciembre del corriente 
año y fecha alternativa el día once de enero de dos mil veinte a partir de las dos 
de la tarde en ambas fechas. 

Punto No. 4: Contratación personal interino 
La Junta Directiva después de evaluar que debido a la carga de trabajo que generará la 
inscripción de todos los atletas activos que forman parte de las diferentes selecciones, 
es necesario contratar una persona, en tal sentido acuerda: 
Acuerdo número 37-86-23-11-19: Contratar interinamente a la señorita Carmen 
Elena Saz Siguenza como auxiliar de secretaria del día dos al treinta y uno de 
diciembre del corriente año, sus funciones serán de archivo y atención de 
federados además de las descritas en el respectivo contrato de trabajo por 
servicios profesionales, devengará la cantidad de trescientos cincuenta dólares 
en dicho período y pagaderos con fondos propios. 

Punto No. 5: Correspondencia 
1.1 Se recibió nota de fecha quince de noviembre del licenciado Israel Martínez del 

INDES, convocando a reunión para el día lunes dieciocho por la tarde con el objeto 
de refrendar el padrón electoral a fin de que la Asamblea General se realice de 
acuerdo a la normativa legal, la Junta Directiva se da por enterada y confirma 
asistencia. 

1.2 Se recibió nota del señor Raúl Calin de la ITTF informando información relacionada 
con el quehacer de la Federación, la Junta Directiva se da por enterada. 

1.3 Se recibió nota de FESA invrtando a la celebración a la Gala del Homenaje a las 
Estrellas del Deporte para el día tres de diciembre del presente año, la Junta 
Directiva se da por enterada y asistirá un representante de la Federación a dicho 
evento. 

1.4 Se recibió nota del COES sobre invitación a la presentación del plan de trabajo 
técnico del Comité Olímpico para los Juegos Centroamericanos Santa Tecla 2021. 
La Junta Directiva se da por enterada y asistirá el señor presidente Víctor Mata. 

Y no habiendo más que tratar se dio por finalizada la sesión¡ a 
minutos del mismo día, la cual firmamos \ 

once horas con treinta 

L,"Í;", - t-1 Í. 

Víctor Hugo Mata Tobar 
Presidente 1 ¡· ' 

i{{ta~Y),<'-!f 

seAbelG~ 
Secretario 

Raúl Edgar Chica 
Tesorero 

lderón 




